



## Destruídas más de mil 400 viviendas en Chile por sistema frontal

### Description

Las lluvias e inundaciones que afectan al centro-sur de Chile ocasionaron hasta hoy la destrucción de mil 421 viviendas y el número de damnificados se elevó a más de 13 mil, según informaron las autoridades.

La magnitud del daño y tarea que tenemos es gigantesca, declaró la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien pronosticó que tardará más de un año recuperar la condición de antes del temporal.

El sistema frontal provocó dos muertos y cuatro desaparecidos, y dejó a 12 mil personas aisladas.

Tohá precisó que en estos momentos la situación más preocupante está en Alto Biobío, donde un socavón cortó los caminos e incomunicó varias localidades.

Muchas personas están en lugares donde el combustible se ha ido agotando y las necesidades de apoyo se hacen urgentes, dijo la ministra.

Las autoridades coordinan con las Fuerzas Armadas para llevar hasta allí naves especiales que ayuden en las labores de rescate.

El Servicio Meteorológico de Chile anunció que el miércoles ingresará un nuevo sistema frontal y se proyecta otro más para el viernes.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023